

3. Sitzung des AStA der XXVI.Amtsperiode

Zeit: Dienstag, 27. September 2016, um 16:00 Uhr (c.t.)

Ort: AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a

**Anwesende Referentinnen
und Referenten:**

Entschuldigte Referentinnen

und Referenten: Didiane, Kristina, Nico

Unentschuldigte Referentinnen

und Referenten:

Gäste:

Genehmigte Tagesordnung:

1. Eröffnung

16.18 Uhr eröffnet Florian die Sitzung.

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der AStA ist mit 7 Anwesenden ReferentInnen von 10 beschlussfähig.

1.2. Bestimmung eines Protokollführers/führerin

Moritz erklärt sich bereit das Protokoll zu führen.

Annahme: 6/0/1

1.3. Annahme der geänderten Tagesordnung

Annahme: 7/0/0

1.4. Annahme des Protokolls der vorherigen Sitzung

Annahme 7/0/0

1.5. Beschlussbuch Beschlusskontrolle

Keine vorliegend.

2. Fragestunde für Studierende

Keine Studierenden anwesend.

3. Projektanträge

3.1. Fforst

Es ging um das Adam Wendler Konzert im Cafe national. Das dauerte ca. 2h mit Pause es waren ca. 30 Leute anwesend.

Beschluss: mit 7/0/0 angenommen mit 35 Euro

3.2 FSR WiWi

Es sollen 500 Erstitüten gemacht werden, diese werden nicht bedruckt (Kostensparnis), sondern gestempelt. Wollt ihr einen AStA Stempel mit draufmachen?

Anmerkung von Dino: Das gefällt mir sehr. Sehr ökologisch und nachhaltig.

Nico durch Flo: Wieso stellt ihr überhaupt einen Antrag? Ihr habt doch eigentlich genug Geld da. Nächstes Mal bitte über eigenen Topf finanzieren und einen vernünftigeren Finanzplan.

FSR WiWi: Letztes Semester war zum Ende kaum Geld da, deswegen versuchen wir nun von Anfang an etwas mehr zu sparen um zum Schluss noch Geld über zu haben.

Beschluss: mit 7/0/0 angenommen mit 200 Euro

3.3 interstudis, Ausflug nach Prag

Vom 28. bis 31.10. Wollten wir mit Austauschstudenten nach Prag, der Bus ist gebucht. Vermutlich werden 49 Personen incl. Busfahrer dran teilnehmen. Mit ca. 7 €/ Person + Maut/ Parkplatz Teilnehmerbetrag / und 87,50 €/ Person + Busfahrt, Frühstück, Hostel.

Dino: Wollen wir Busfahrer denn mitfördern?

Nico durch Flo: Wir können nur 7 €/ Person fördern das wären dann 1008 € Fördersumme. Als Vorschlag könntet ihr den Teilnehmerbeitrag auf 90 € anheben. Außerdem wollte ich fragen wieso der Bus und das Hotel so teuer sind? Zusätzlich ist der Finanzplan sehr unübersichtlich.

Interstudis: Wir haben eine neue Finanzerin, die das erste Mal einen Finanzplan aufgestellt hat, aber wir werden das bessern. Beim Hostel sind 3 Nächte mit ca. 20 bis 30 €/ Nacht. Der Bus war ein Pauschalpreis, da wir eine Kooperation mit Flixbus haben.

Bartek: Ist das Hostel schon gebucht?

Interstudis: Ja.

Flo: Was ist denn beim Hostel inklusive? Damit der Finanzplan für uns ersichtlicher ist. Auch müssen Empfänger nicht ausschließlich Studierende sein. Ich würde vorschlagen den Antrag auf 1029 zu kürzen.

Interstudis: Wir haben etwas mehr beantragt wegen der Maut und Parkplatz, die noch nicht eingerechnet sind. Wissen da noch nicht wie viel das wird, deswegen der Puffer.

Beschluss zur Kürzung auf 1029 angenommen mit 6/0/0

Beschluss: mit 7/0/0 angenommen mit 1029 Euro

3.4 interstudis, Erstiwochenende

Als Entlastung für die FSRs. Es soll an dem Wochenende nach dem Erstiwochenende stattfinden. Die Veranstaltungen ist nur für die Austauschstudierenden.

Am Freitag wird der Pub crawl mit ca. 150 Teilnehmern stattfinden. Es werden durch Schlüsselbändchen mit verschiedenen Farben Gruppen gebildet.

Am Samstag wird ein Barbecue auf Ziegen werden stattfinden. Hier sind 300 € eingeplant.

Flo: Gibt es noch Fragen? Leider können wir nicht die gesamten 450 € fördern. Wir sind auf max. 50 % der eigentlichen Kosten beschränkt. Seid ihr sicher, dass 150 € ausreichen?

Interstudis: Wir haben über 350 Austauschstudierende, deswegen sollte es passen.

Beschluss: mit 7/0/0 angenommen 225 Euro

3.5 interstudies, welcome ceremony am 12.10.

Dort sind verschieden Kostenpunkte aufzuführen, wie Musik und DJ iHv 500 €, Essen iHv 1700 €, Deko 300 €, daher kommen insges. 2500 € zustande.

Beantragt werden aber nur 400 €.

Flo: Antrag sehr detailliert und sehr schön, dass ihr woanders noch auch noch Gelder beantragt habt.

Wir hatten einen Sponsor, mussten aber beim StuPa den Sponsoring vertrag vorlegen, weil unsere Objektivität demnach nicht mehr vorliegen würde. Daher sind wir auf eure Gelder angewiesen.

Flo: Ich meinte eher Förderkreis etc. Das StuPa findet es aber auch gut, wenn Projekte aus Drittmitteln gefördert werden.

Noch als Anmerkung, könntet ihr dann bitte noch unser logo mit aufnehmen?

interstudies: Klar.

Beschluss: mit 6/0/1 angenommen 400 Euro

4. Bericht des StuPa-Präsidiums

Für die Ausschreibung gibt es noch keine Rückmeldung, dieser werden daher neu gemacht. In der heutigen StuPA-Sitzung wurden Friedi und Dino als Verwaltungsratmitglied, Sophia und Moritz stellvertretende gewählt. Die Klausurtagung wird mit Dino geplant. Gerade eben habe ich eine E-Mail bekommen, dass Robinson aus dem StuPa zurücktritt. Bedauerlich ist, dass wir nur noch 20 sind. Fragen?

Jacky: Gibt es für Zurückgetretene keine Nachrückerliste?

Nezat: Habt ihr eine Anwesenheitspflicht?

An Jacky: Robinson hatte ein Freies Mandat, demnach gibt es keine Nachrücker.

An Nezat: Man muss mindestens 2/3 der ordentlichen Sitzung anwesend sein für Gremienbescheinigung. Entschuldigungen bringen auch nichts.

5. 5. AStA-Organisation

Sophia: Es haben noch nicht alle an der Doodle Umfrage teilgenommen. Bitte nehmt teil für die Sprechstunden. Ich schick es noch mal rum und wir brauchen alle zwei Wochen noch einen Sitzungstermin.

Flog: Sitzungstag sollte der Tag sein an dem alle können, denn dieser wird das nächste Semester über unser Sitzungstag sein. Also bitte alle Bei Doodle abstimmen.

6. Planung der Erstiwoche

Flo: Nächste Woche ist schon die Erstiwoche. Wir haben zwei stände und ich haben vorhin noch eine Anfrage bekommen, ob wir am 4.10. auch noch einen Stand machen können.

Flo: Lennard und ich können das begrenzt machen, wir müssen dann weg.

Dino: Ich kann von 9.30 Uhr bis 10.30 Uhr.

Jasmin: Am 5.10. sind beim „get together“ Nico, Sophia, Flo, Nezat und ich eingeteilt. Am 4.10. beim „Check in“ sind Didi, Jacky und evtl. ich eingeteilt.

Flo: Was machen wir am 5.10. von 16.30 bis 18.00? Habe eine E-Mail von Dittbrenner erhalten, ob wir noch ein Merchandise- Stand von der Band machen können. Was haltet ihr davon?

Jacky: Wir können das neue Uni ABC und den Initiativenflyer, sowie Oder Denken ausstellen und evtl. die Buttonmaschine mitnehmen. Wir haben dafür zum Sommerfest sehr viel gekauft. Des Weiteren haben wir super viele Flyer von FZS.

Flo: Anmerkungen? Den Stand für Band dann tendenziell eher nicht?

Habe noch eine Anfrage von der zentralen Studienberatung bekommen, ob wir am 4.10. um 14.30 Uhr Stadtführungen machen können. Diese enden um 15.30 am CP. Wahrscheinlich werden das ca. 10/ Personen/ Gruppe.

Bartek: Ich kann das machen.

7. Berichte der Referent_innen

7.1. Jasmin, Referentin für HOPO-Innen

- Übergabe betreffs der Wahlleitung
- Beteiligung Demonstration
- Initiativenmarkt Organisation
- Gremiumsbescheinigungen: Ausstellung und Email Austausch.
- Ausschreibung für verschiedene Posten (Wahlleitung, Referent Sport etc.)

Problematisch war das Erreichbarkeit der Studenten*innen, wir können in der Erstiwoche in die Vorlesungen und freie Posten vorstellen.

Lennard: Wann ist der Initiativen-Markt? Jasmin: Im November

Jasmin: Wir sollten die Ausschreibungen anders bewerben als durch Powerpointfolien an die Pressestelle.

7.2. Moritz Referent für Soziales

Studienfinanzierungsmarkt am 19.10.2016/ 11.30- 14.30, im Kontakt mit Julia Walter, bis dato 9 Rückmeldungen

Familienbeauftragte/ Balu und Du

Treffen am Dienstag, Frau Nuyken aufgeschlossen

Treffen mit Datenschutzbeauftragter

Änderung zum Semester Ticket → Geht in den Rechtsausschuss

Emails gelesen/ Anträge Bearbeitet, Sprechstundenversucht mit Arbeitern aus der Werkstatt kontakt aufzubauen, keine Antwort bekommen

Kontakt mit den interstudis aufgenommen

Stipendien wurden vergeben, war leider krank.

7.3. Bartek, Referent für Städtepolitik

- Ich könnte krankheitsbedingt nicht viel arbeiten.
- Stehe in Kontakt mit dem SVF. Das Treffen wurde vom 28.08 auf 4.09 verschoben.
- Lennard: Weißt du was mit den Nachtbussen ist?
- Bartek: Werde mich die Woche drum bemühen. Ich möchte da gern persönlich hin.

Lennard: Das Nachtbus Unternehmen ist, soweit ich weiß Pleite gegangen. Es fahren demnach keine Nachtbusse mehr. Mittlerweile fahren sie wieder und ich wüsste gern, ob eine permanente Lösung vorliegt.

Bartek: Muss die Abrechnung für den Asta-Shop noch machen und die Pakete hinbringen.

Flo: Bitte verständige die Mitarbeiter*innen, dass du jetzt verantwortlich. Du solltest dich mit Nico zusammensetzen, wegen der Abrechnung. Und vielleicht hattest du dir mal Gedanken gemacht, dass du eine polnisch sprachige Studierendenberatung machst? Vielleicht solltest du das beim Service auf der AStA Internetseite vermerken.

7.4. Sophia, Referent für Verwaltung und EDV

Entschuldigt.

7.5. Flo, Referent für Hopo-außen

Vorsitz:

Ich habe meine normale Büroarbeit gemacht. Habe mich mit Frau Wenzler getroffen. Ich habe eine Begründung zum Widerspruch für die Sondernutzungsgebühr geschrieben und am 19.09. abgegeben. Ich habe beim Förderkreis der EUV einen Antrag auf 2000 € für die Haushaltsplanung für Sommerfest gestellt. Die haben uns das auf 1000 € gekürzt.

HoPo-Aussen:

Habe die BrandStuVe Sitzung im Oktober vorbereitet. Dafür muss ich noch Absprache mit AStA der Universität Potsdam und dem StuRa der BTU Cottbus abhalten. Des Weiteren habe ich Recherche bzgl. Vollmitgliedschaft FZS für den Rechtsausschuss vom StuPa gemacht.

7.6. Neza, Referentin für Gleichstellung und Nachhaltigkeit

- Treffen mit Gleichstellungsbeauftragten Damus; Wir wollen einen Workshop machen und Frauen aus den Flüchtlingsheimen integrieren.
- Ich war in Lüneburg bei einem Vernetzungswochenende vom FZS.
- Ich habe mit Alex Kontakt gehabt, wegen der Vortragsreihe zum Thema Sexismus
- Ich habe einen Termin mit Prof. Dr. Schiffhauer

Jacky: Planst du einen Energiesparwettbewerb?

Neza: Ja.

7.7. Kristina, Referentin für Kultur

Entschuldigt.

7.8. Jacky: Öffentlichkeitsarbeit und Design

Ich haben den Initiativen Flyer aktualisiert und das Uni ABC und für Ersitrucksäcke ausgedruckt. Ich habe neue Visitenkarten für den AStA erstellt. Des Weiteren finde ich die Facebookseite von Werkstatt unnötig.

Flo: Ich finde es persönlich auch schöner, wenn alles über die AStA FB Seite laufen würde. Die Leute die zur AStA Fahrradwerkstatt kommen, kommen meistens über den AStA Account dahin. Die Referate, die involviert sind, sollen sich darum kümmern.

Jacky: Des Weiteren habe ich nach meinem Praktikum bei der Messe und Veranstaltungen – GmbH ein Jobangebot erhalten. Dieses werde ich annehmen und deswegen muss ich Ende Oktober von meinem Amt schweren Herzens zurücktreten.

Flo: Ich finde es Konsequenz, dass du das nur mit voller Energie machst und finde es sehr loblich, dass du das Referat nicht nebenher, sondern, machst nur, wenn du es wirklich könntest. Wir werden dich sehr vermissen.

7.9. Nico: Finanzen

Entschuldigt.

8. Sonstiges

Wir werden Umlaufbeschluss wegen der Anschaffung des Stempels machen.

Die nächste Sitzung wird auf den 10.-15.10. festgelegt. Eine Doodle- Umfrage wird diesbezüglich rumgeschickt.

Florian beendet die Sitzung um 18:31 Uhr.

Florian _____

Name, Vorsitzende

Name, Protokollant